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 平成２５年５月３１日付け２５千経経第１７７号で、千葉市長から諮問のありました 

標記の件について、別紙の農政部会からの報告のとおり答申します。 
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指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

汗、

　平成２５年５月３１日付け２５千経経第１ ７７号で、千葉市長から諮問のありました　標記の

件について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

１　公の施設の指定管理者の評価について

（１）千葉市富田都市農業交流センター　　（議決日　平成２５年７月２６日）

　　ア　年度評価

　　　概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

　　　アンケート回収率の向上に向け、記入を動機付けるような実施方法等の工夫を求める。

　　　研修室の稼働率向上が図られるよう、新規利用者などの獲得に向け、施設のさらなるＰＲ

　　に努められたい。

（２）千葉市下田都市農業交流センター　　（議決日　平成２５年７月２６日）

　　ア　年度評価

　　　概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

　　　アンケート回収率の向上に向け、記入を動機付けるような実施方法等の工夫を求める。

（３）千葉市中田都市農業交流センター　　（議決日　平成２５年７月２６日）

　　ア　年度評価

　　　概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。なお、引き続き利用者数の増加に努め

　　られたい。

（４）千葉市ふるさと農園　　（議決日　平成２５年７月２６日）

　　ア　年度評価

　　　概ね事業計画どおりの事業運営が行われており、特に、修繕に対する積極的な取組みは

　　評価できる。今後とも市との連携を図り、適切な施設管理に努められたい

（５）千葉市乳牛育成牧場　　（議決日　平成２５年７月２６日）

　　ア　年度評価

　　　概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。
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